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新玛特金博大店
夏出清活动启动

随着 8 月的到来，郑州各大商场均在秋
装上市这个时期，以超低折扣的商品做夏装
出清营销活动。同时，8月也是一个结婚月，
不少“80”后赶在中国传统的七夕情人节举
行婚礼。据悉，8 月 6 日~16 日，大商新玛特
金博大店商场各大品类将出清回馈。

“随着7月开始的淡季营销，现在我们每
周三都做会员日活动，夏出清营销的开展，
将集中力度对重点品类、重点品牌及会员顾
客进行回馈。”该店相关负责人称。在该商
场的“夏出清”主线活动中，消费者可以享受
到“女鞋品类现金 45 换 100 元礼券”，“少女
服饰、内衣夏装满 99 减 50”，“少淑服饰、女
包现金 50 换 100 元礼券”，“男鞋、男装品类
现金50换100元礼券”等优惠活动。

另外，床上用品优惠件套最高降幅
65%，国际餐厨特价组合最高降幅55%，名表
特惠最高降幅 70%，其中更值得关注的还有
黄金珠宝，再度掀起优惠狂潮。精品女装特
供单品低至4折，男装正装、精品男鞋超低折
扣低至2折，儿童服饰季末极限折扣低至4.5
折及运动休闲惊爆价商品低至 5折等活动，
也适应了这一时段的消费特点。

除此之外，ONLY、VERO MODA 等外
场大型特卖也会让消费者“淘”到不少宝贝，
针对七夕节，珠宝、化妆品、名表、内衣等商
品品类也推出了特别活动，相信每一位有情
人都能从中选出让爱人满意的一件礼物。

耿国振

爱国者电子新品
郑州发布

8月 4日，“十年领先、征程再起”爱国者
电子新品郑州站巡展举行。会上，爱国者电
子旗下最新发布的 aigopad平板电脑以及六
倍速移动硬盘、U盘、双供电录音笔、高清播
放机等全线产品悉数亮相。

截至目前，爱国者电子新品发布以巡展
的形式已走过上海、广州、沈阳、武汉等城
市，受到广大 IT 代理商及消费者的热烈欢
迎。据悉，“十年领先、征程再起”爱国者电
子移动存储新品全国巡展还将继续在全国
范围内覆盖。

在谈到爱国者对未来蓝图的规划，爱国
者电子总裁曲敬东表示，无论是上一个十年
的成功，还是下一个十年的突破，作为倡导

“中国创造”理念的领军数码企业，爱国者电
子的目标旨在通过打造业界领先的数字产
品与解决方案，通过创新的科技应用与服
务，通过产品研发、市场推广、渠道建设，三
驾马车齐头并进，成为中国数字产业的创新
先锋。

赵羲

宝丰酒业
慰问驻豫部队官兵
近日，宝丰酒业有限公司总经理卢振

营、销售总公司总经理南永红带着国色清香
宝丰酒等慰问品，先后到省军区、省警卫局、
省消防总队、省武警总队和省陆军预备役高
射炮兵师看望慰问广大官兵，共叙军民鱼水
之情，送去节日祝福问候。

宝丰酒业有浓郁的拥军情节，历史资料
记载，宝丰酒业前身裕昌源还曾做过军分区
酒局。多年来，宝丰酒业始终坚持把开展双
拥共建活动，作为推动企业三个文明建设的
一项重要举措来抓，谱写了一曲曲军民鱼水
情深的佳话，被授予“全国拥军优属先进单
位”等荣誉称号。特别是 2006年以来，洁石
集团对宝丰酒业重组后，投入巨资增添设
备，扩大生产，并大力实施营销创新、管理创
新、科技创新，坚持以国色清香宝丰酒系列
产品为主导，实施聚焦战略，强力抢占市场，
三年累计实现增长 400%，成为豫酒中增长
最快的企业之一。

王占春

仰韶·彩陶坊酒
成为河南省接待用酒

7 月 31 日，仰韶·彩陶坊酒河南省接待
用酒授牌仪式暨黄河迎宾馆专供酒签约新
闻发布会，在河南省黄河迎宾馆召开。仰韶
酒业董事长侯建光从省政府接待办领导手
中接过授权牌匾。

侯建光感言，彩陶坊酒被指定为河南省
接待用酒，代表河南形象展示在对外的窗
口是一种殊荣，值得骄傲，而且又直接与省
内著名接待机构签约专供，对企业而言具备
里程碑式的发展意义，同时也昭示出社会各
界对仰韶酒业近年来突飞猛进的发展成就
的认可。

王见宾

7月30日上午，经过近半年
精心筹备的大商集团郑州地区
集团工会第一次会员代表大会
正式拉开帷幕。该集团工会涵
盖了全省范围内的大商店铺，
共有20000多名会员，是全省首
个跨地区成立的集团工会。

大会严格履行议程，一致
通过大商集团郑州地区集团工

会筹备组所作的筹备工作报
告，并通过民主选举，产生了大
商集团郑州地区集团第一届工
会委员会、经审委员会和女工
委员会。

大商集团郑州地区集团成
立于 2009 年 1 月，成立至今，已
迅速发展成拥有 9 家百货店，6
家超市店，员工人数达2万多人，

年销售超30多亿元的商业区域
集团。大商集团郑州地区集团
总裁皇甫立志发言表示，成立郑
州地区集团工会，是时代发展的
需要，也是进一步加强工会组织
建设的需要，这为今后更好地开
展工会工作提供了新的工作舞
台、提出了新的要求，责任重大，
使命光荣。 赵佳

新玛特郑州总店：男装调整后业绩翻番

从 4 月中旬起，新玛特郑州总
店对商场进行了“脱胎换骨”般的
调整，不仅商场布局重新规划，引
进了 100 多个新品牌，营业面积增
加了近8000平方米，而营销策略也
由轰动性营销向深度品牌营销快
速演进。据刘敏介绍，其中 4 楼男
装增加了近千平方米的营业面积，

“引进了更多精品男装品牌，让顾

客的选择空间更大”。
据悉，调整之后，该商场的4楼

男装业种的营业及消费氛围更为
舒适，布局更加合理。边厅往往是
重点品牌的旗舰店，弗朗尼·齐拉、
华斯度、卡尔丹顿、格罗尼亚、路易
诗兰等集中了“全省最好的货品、
全省最好的人员、全省最好的装
修”。而新引进品牌更成了该商场

的“独家卖点”，一些品牌为大商所
独有，有效避免了“千店一面”的雷
同现象。

“许多顾客来了后都说感觉耳
目一新，氛围比原来更好。”刘敏
说，“从另一角度看，我们商场的配
套设施如停车场、餐饮娱乐十分齐
全，这也为男装的业绩提升起到了
推动作用。 赵羲

省内首个跨地区集团工会

大商集团郑州地区集团工会成立

关注协会现象之一

郑州酒市“守门员”
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时间：8月初至8月中旬
虽说已是“满城折扣”，却也不是什

么时候出手都好，早了折扣没到底，晚
了有些商品已经断货或号码不全，因此
时间点很重要。结合历年的规律和今
年商场的动向，应以 8 月初至 8 月中旬
为最佳淘宝时段。

新玛特金博大店营销负责人这样
解释该商场的夏出清计划，每年8月份，
零售业开展夏出清营销活动，是促进商
场销售的关键时期，秋装的高调上市、夏
装的低折扣出清形成了换季交接的一个
规律；其次，结合今年传统七夕节，夏季
商品出清以重点品牌的低折扣、一般性
品牌的超低折扣为主，同时结合外场大
型特卖会以及为七夕节准备的婚庆系列
商品特卖。据悉，该商场的夏出清为 8
月6日~10日，其他商场也是大致如此。

货品：换季、反季商品
夏季折扣该把什么买回家？自然

是正当换季的夏装，此外，反季甩卖的
冬装冬靴以及结婚季的婚庆用品也是

不错的选择。
近几年的春天似乎都特别短，销售

商们顺应季节变换，早早就让夏装上
市，4 月到 6 月成为夏装销售的黄金时
间。“来”得早，自然也“走”得快。每年
的服装换季时节，正是供货商为下一季
货品筹集资金的时刻，而且往往他们已
经把该赚的钱都赚到了，这时候零利润
甚至负利润甩卖都是可能的，购物达人
一定要抓住这一时机“淘便宜”。

另外，反季商品如羽绒服等，往往
在夏末也会形成热卖，虽说不见得是今
年的新款，但实惠的价格还是会让许多
人心动。

攻略：踩点+计算
选好了时间和商品，就要去真刀实

枪地购买了，这其中的道道也不少。近
几年，由于商家在促销中往往会利用多
种手段，赠礼、折扣、返券、抽奖，令人眼
花缭乱，消费者稍一不留神就会用不低
的价格买了“优惠商品”。

因此，消费者真正购物之前，一定
要前往商场踩点，提前看好商场推出的

优惠措施，最好能够“价比三家”，哪家
最实惠选哪家。具体到某一商品的优
惠，就要看消费者的计算能力了。商家
为增加销量，或者提高顾客的客单价，
往往会推出类似“一件 6 折，两件 5 折”
的活动。这时，拼购成为最合适的方
式。邀上一两位好友，一起去商场购
物。如果是返券，业内人士提醒，那么
一定要先买单价高的物品，然后用返券
去买单价低的商品，最好提前算好各种
购买模式的差价，这样才可以“挤干所
有价格上的水分”。

提示：乱花莫迷眼
再好的东西，买回去用不着也是白

搭。因此，购物时不要只看折扣，一不
小心买了不合适的商品，量需而行很重
要。很多有经验的消费者在购物前都
会列一个清单，列出需要和不需要的商
品，以免看到优惠时被冲昏头脑。

此外，虽然是特价商品，但购物票
据还是一定要留好，为消费维权做准
备。此外，从网上“淘宝”更需留心，别

“淘宝”不成反折腾一肚子火。

夏装清仓夏装清仓“淘宝”“淘宝”
本报记者 赵羲

进入8月，连日的高温让郑州市民

受尽酷暑之苦，而正当季的夏装已经

开始了清仓出货，满城折扣的时代再

一次来临。在这不逊色于岁末优惠的

暑期打折季，相信没有几个消费者可

以袖手旁观，让这低价“淘宝”的机会

白白溜走。

然而，就是这满城尽是“超低价”

的时刻，最容易让人意乱情迷，往往会

在不合适的时刻出手，买了不合意的

商品，算不清怎样购物最划算，这里提

供几条简单的法则，希望可以“借你一

双慧眼”。

新玛特郑州总店格罗尼亚专柜

“五一”之前，新玛特郑州总店进行了一次大规模的品牌调整，其中原本位于2

楼的男装被迁至4楼，营业面积和品牌都大幅增加。8月5日，该商场男装业种经

理刘敏接受采访时表示：“这次调整非常成功，不仅顾客认可，而且销售业绩增幅明

显，目前虽是淡季，销售额仍比去年同期翻了一番。”

在今年郑州市酒类行业协会（以下简
称市酒协）成立三周年的庆典仪式开始
前，工作人员将会议议程发放给各县区工
作委员会负责人征求意见。几分钟后，一
位叫王卫甫的会长急急忙忙地找到市酒
协秘书长薛忠喜说：“能不能加一项内容，
号召大家为玉树遇难同胞捐款，带现钱的
可以当场捐，没有带但有意向的，可以回
头去协会补。”

时值玉树同胞罹难后一周的时间，这
个建议得到了一致通过。

类似王卫甫这样的人，市酒协还有很
多，这些人有一个共同的特点，系本乡本
土致富带头人，有血性，抗压性强，勇于担
当。只是，在一个规范的社团机构成立之
前，他们大多单兵作战，知名度常常局限
于从甲村到乙村“几公里”的半径范围。

三年前成立的市酒协，把这样一批人
吸纳为酒协会员，点燃了他们共有的热
度。三年来，从“商人言利”到“富而思
源”，从独来独往到联合起来与各省市酒
协、酒企成功对接、相互走访，郑州酒商集
体行走，开辟出了一条发展新路子。

工人路与互助路交叉口的一栋住宅
区内的某办公室，是市酒协的办公机构，
酒协成立至今，只要不出差，薛忠喜每天
会按时上班，三年来的办公条件并无太大
改观，惟一不同的是新增加的年轻人，在
狭窄的空间内造成了视觉上的“拥堵”。

郑州街头烟酒店有多少，在行业内举
足轻重的酒商知多少？由于统计方法不
同，目前也出现了几个版本，但至少一万
家以上是公认的数字。在这个庞大的数
据群中，真正坚守良知，不售一滴假酒的
又有多少？能辨明酒体香型、酒水出处、
能讲出酒水文化的又有多少？这一系列
问题，是市酒协的发仞前端。

现在，该协会每月举办的活动，都会
得到郑州市商务局领导和行业管理处负
责同志的极大支持，而每次活动也直接或
间接地为推动酒类行业管理与服务，作着
应有的奉献。从这个意义上讲，该协会从
属于郑州市商务局，双方在工作层面上达
到了一种共赢。

三年来市酒协干了什么？薛忠喜秘书
长如数家珍——自2007年4月19日成立，
一批批德高望重的酒商相继加入协会，健
全了各县市区的工作办事机构；每月19日
举办的协会会议，成功实现厂商高效对接，
至今已经为宝丰、杜康、宋河、白云边、文王
贡、泸州老窖等省内外近百家酒业拓市，建
构了一个高效率的交流平台；协助商务主
管部门进行市场流通调研、协助工商部门
打假维权，净化环境……

还缺什么？他怅然沉思：协会是个纯
粹民间的社团组织，大家凭奉献精神和工
作激情来工作，但是由于没有成功范本可
效仿，只能是在现有基础上摸石头过河。
下一步，该协会拟联合酒协会员成立一个
酒类专业配送公司，努力让大家喝上“来
路放心，价格实在”的名、优酒水；同时，要
精确定位市场监测，扩大资讯平台，如此
才会增强酒协会员的向心力、凝聚力，形
成良性循环…… 王见宾


